Andalucía24Horas Página 1 de 1

## **ESCUELA RELACIONESLABORALES**

## Comienza este miércoles en Almería el VIII Máster en Prevención de Riesgos Laborales

La Fundación Almería Social y Laboral comienza este miércoles, a las 4 de la tarde, en el salón de actos de la Escuela de Relaciones Laborales, su VIII Máster en Prevención de Riesgos Laborales. En él se enseñarán tres especialidades distintas, consistentes en Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial y Ergonomía y Psicosociología Aplicada. Los interesados que aún no se hayan inscrito se pueden matricular hasta este miércoles para cubrir las últimas plazas vacantes. El método de enseñanza de este máster es semipresencial y las clases son una vez a la semana. Hay 150 horas de prácticas en empresas y el título acreditativo tiene vigencia en todo el territorio nacional.



La oferta formativa está dirigida a titulados universitarios, bien sean licenciados o bien sean diplomados. Su objetivo consiste en proporcionar una formación completa sobre la Prevención de Riesgos Laborales, para adquirir las capacidades y aptitudes necesarias en el desarrollo de actividades preventivas de nivel superior en las empresas e instituciones públicas que así lo requieran.

Esta actividad se constituye ante la gran proyección que posee la especialidad y debido a la importancia de la política de prevención de riesgos laborales que se está imponiendo en el mercado laboral. Los alumnos que ingresen en este Máster y lo terminen con éxito obtendrán la titulación correspondiente.

Con dicho título podrán optar a unas amplias salidas laborales en todo el territorio nacional, dadas las buenas perspectivas que existen en la actualidad para los profesionales de este sector. Por otro lado, la Fundación Almería Social y Laboral dispone de una bolsa de trabajo para los participantes de forma que les sea facilitado un empleo en el futuro.

Las competencias que adquieren los alumnos que superan el Máster son múltiples y consisten en el desarrollo de labores de responsable de actividades de Prevención de Riesgos Laborales en empresas, instituciones y administraciones públicas; participación o dirección de los equipos responsables de los servicios de Prevención; o realización de funciones de formación e información en las materias propias de su especialidad.

Una de las características de gran importancia de este Máster es que los participantes se encontrarán capacitados para planificar la acción preventiva, reduciendo riesgos e interpretando los correctos criterios de prevención. Los matriculados pueden realizar una sola especialidad o elegir dos o tres, según sus deseos de formación. De igual modo, podrán realizar inspecciones de Prevención de Riesgos Laborales tan demandados hoy día. Las inscripciones pueden realizarse en la misma sede de la Fundación Almería Social y Laboral, en la calle Doctor Barraquer 21 o a través del teléfono 950 24 31 08.

01/03/2005